

## Iván Duque autoriza militarizar ciudades que han sido vandalizadas durante el paro nacional

Escrito por Indicado en la materia  
Domingo, 02 de Mayo de 2021 12:22 -

---

Este sábado en la noche, el presidente Iván Duque autorizó la asistencia militar en ciudades que presenten desórdenes públicos por las últimas manifestaciones en contra de la reforma tributaria.



“Conforme a la política marco de convivencia y seguridad ciudadana como comandante supremo de las fuerzas armadas la figura de asistencia militar seguirá vigente en los centros urbanos donde existe un alto riesgo para la integridad de los ciudadanos y donde se requiere emplear toda la capacidad del Estado para proteger a la población”, aseguró el presidente.

Así mismo, dijo que la asistencia militar está consagrada en la ley y se mantendrá en coordinación con alcaldes y gobernadores hasta que cesen los hechos de grave alteración del orden público.

El jefe de Estado, insistió en que las manifestaciones en distintos lugares del país muestran el reflejo de una democracia que se moviliza pacíficamente y se expresa libremente, “sin embargo quiero también hacer una advertencia clara a quienes por la vía de la violencia, el vandalismo y el terrorismo pretenden amedrentar a la sociedad y creen que por ese mecanismo doblegaran a las instituciones”

## Iván Duque autoriza militarizar ciudades que han sido vandalizadas durante el paro nacional

Escrito por Indicado en la materia  
Domingo, 02 de Mayo de 2021 12:22 -

---

Duque señaló que no permitirá que las vías de hecho, la destrucción de bienes públicos y privados o el mensaje de odio tenga cabida. “Tenemos la responsabilidad de sacar a nuestro país juntos adelante todos unidos, alcaldes, gobernadores, jueces, fiscales, empresarios, comerciantes y ciudadanos”

En su alocución explicó que las fuerzas militares que saldrán a las calles son entrenadas para actuar en contextos urbanos y estarán apoyando el trabajo de la Policía Nacional en su despliegue y actuación que, “se seguirá haciendo en el marco de la ley y el respeto absoluto a las normas internacionales de derechos humanos y será objeto de control por parte de los organismos constitucionales”.

“Mi obligación como presidente de la República es garantizar el derecho a la protesta, a la movilidad, al derecho al trabajo y a la seguridad en todo el territorio nacional. No olvidemos que estamos en medio de una pandemia que sigue cobrando la vida de miles de colombianos y debemos seguir cuidándonos, no es momento de divisiones todos lo contrario, es el momento de estar unidos”, Iván Duque.

Aquí la alocución del presidente Iván Duque:

[Play](#)      [Twitter](#)

Este mismo sábado el ministro de Defensa, Diego Molano Aponte, aseguró que en las manifestaciones de Cali están participando las disidencias de las Farc , que serían las verdaderas culpables de los actos de vandalismo que se han registrado en los últimos tres días.

Por medio de una serie de mensajes publicados a través de su cuenta de Twitter, el jefe de la cartera de seguridad señaló que, “hemos podido determinar que los actos criminales en Cali corresponden a organizaciones terroristas como el movimiento ‘JM19’, ‘Luis Otero Cifuentes’ y el grupo de disidencias Farc ‘Gentil Duarte’ . Avanzamos en las investigaciones para judicializar responsables”.

Si bien Molano no ofreció argumentos o pruebas que sustenten dicha declaración, si agradeció a los cerca de 600 ciudadanos que se han puesto en contacto con la línea 3116253670 para denunciar diversos actos de violencia

## Iván Duque autoriza militarizar ciudades que han sido vandalizadas durante el paro nacional

Escrito por Indicado en la materia  
Domingo, 02 de Mayo de 2021 12:22 -

---

durante las marchas en la capital vallecaucana. Es de inferir, entonces, que se ha obtenido información privilegiada tanto desde esa fuente como de las 23 personas capturadas por vandalismo.

Teniendo eso en cuenta, reiteró la decisión del Gobierno de reforzar la presencia de la fuerza pública en la ciudad, donde actualmente se encuentran 4.000 mil soldados y policías. Estos se encuentran en labores como la custodia de las calles caleñas, proporcionando seguridad para el restablecimiento de servicio de aseo y realizando acompañamiento para los servicios de abastecimiento.

“Un Estado democrático tiene en cuenta a todos los ciudadanos. Los que marchan y los que no, garantizando derechos, sin permitir vandalismo. La población tiene en la fuerza pública la instancia que garantiza tranquilidad”, agregó Molano, insistiendo en que las labores de patrullaje y vigilancia continuarán a lo largo de este sábado 1 de mayo, cuando se registran nuevas marchas en la ciudad por el Día Internacional del Trabajo.

INFOBAE